



緑っ子だより

校訓／教育目標
かしく やさしく たくましく

生きる力を身につけ、
夢に向かって伸び合う緑っ子の育成

宇土市立緑川小学校
令和2年度第18号(2.24)
文責 日吉 邦宏

コロナ渦の学校生活、そして、緊急事態宣言の解除

熊本県独自の緊急事態宣言は2月18日に解除され、少しほっとしていましたが、これからも今まで通り感染症対策を徹底しながら、教育活動を進めていこうとしているところです。

今月の全校集会では、「新型コロナウイルス感染症と人権問題」について子どもたちに話をしました。普段の生活にもつながることですが、「正確な情報をもとに判断し行動すること」が大切だということを、子どもたちと一緒に考えました。これからも、いつ、誰が、どこで感染するか分かりませんので、いつも頭の隅に置いておいてほしいです。



かかわる人への感謝を ～給食集会～

1月18日～22日が給食週間で、28日に給食集会が行われました。中心となっていたのは給食委員会です。各学年でも、給食についての学習が進められていたようです。給食のはじまりや歴史について説明があり、その後〇×クイズがありました。知っていそうで知らなかったことがいくつもありました。これからも、給食に関わってくださる全ての人と食べ物に感謝して、残さず美味しくいただきましょう。



待ってるよ！14人の新1年生 ～新入生体験入学～

2月12日に、来年度の新1年生を迎えて体験入学を行いました。例年でしたら、新6年生となる現5年生に子どもたちと直接触れあってもらい、小学校生活への不安を取り除いてもらって

いました。しかし、コロナ渦ということもあり、直接的な交流は難しいだろうということで、Zoomを使って、リモートで交流を行いました。5年生が緑川小学校の紹介やクイズなどをして、楽しい時間を作ってくれました。きっと、新1年生は4月に小学校へ入学してくるのが益々楽しみになったことと思います。5年生に感謝です。



めざす児童像

- ①めあてをもち、進んで学ぶ子
- ②礼儀正しく思いやりのある子
- ③健康でたくましい子
- ④郷土を愛し、誇りをもつ子

緑川小学校ホームページ

(<https://www.city.uto.lg.jp/school/midorikawa-es/>)